



LAMENTAN PÉRDIDAS



NOÉ MAGALLÓN

GUADALAJARA.- Jueces y Magistrados de Jalisco lamentaron que con la reforma judicial se ponga en riesgo la carrera judicial de años, pues algunos tuvieron que superar adversidades para salir adelante.

La Jueza María Gabriela Ruiz Márquez, por ejemplo, proviene de una familia de San Luis Potosí que la apoyó, pese a que sus padres no tuvieron las mismas oportunidades de estudio.

El Magistrado Fernando López Tovar salió del ITESO, pero empezó en el ámbito judicial como mecanógrafo cuando estaba en la universidad. Al terminar la carrera hizo exámenes para lograr cargos como actuario, secretario de juzgado, secretario de Tribunal Unitario y secretario de Tribunal Colegiado.

Otro afectado lamentó que los servidores públicos hayan sido señalados de corruptos y que no existan procedimientos legales que sustenten tal aseveración.